

# 24Jam

## Pertandingan Bola Voli Putri Meriahkan HUT Syukur Nelayan Jayanti 2024

Cianjur - [CIANJUR.24JAM.CO.ID](http://CIANJUR.24JAM.CO.ID)

Jul 17, 2024 - 00:02



*Polres cianjur Polda jabar* – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Syukur Nelayan Jayanti tahun 2024, sebuah pertandingan bola voli putri digelar dengan meriah di lapangan Pelabuhan Jayanti, Desa Cidamar, Kecamatan Cidaun, Kabupaten Cianjur, pada Selasa (16/07/2024).

Kegiatan ini diadakan oleh Polsek Cidaun Polres Cianjur Polda Jabar, dengan pelaksana utama Aipda Cepmusopa selaku Kanit Samapta dan Aipda Kosid selaku KSPKT2. Mereka bertugas mengawal jalannya acara agar berlangsung aman dan tertib.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menyampaikan apresiasinya atas terselenggaranya kegiatan ini. "Kami berharap melalui acara ini, masyarakat dapat lebih mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan semangat kebersamaan, khususnya di kalangan nelayan Jayanti," ujar IPTU Yudi Heryanadi.

Pertandingan bola voli putri ini tidak hanya menjadi ajang kompetisi, tetapi juga hiburan bagi warga setempat. Suasana penuh keceriaan tampak di wajah para peserta dan penonton yang memadati lapangan Pelabuhan Jayanti.

Semangat para pemain yang bertanding turut menyemarakkan suasana. Mereka menunjukkan kemampuan terbaiknya, berusaha memberikan penampilan yang memukau. Masyarakat sekitar pun memberikan dukungan penuh, sorak sorai dan tepuk tangan bergemuruh sepanjang pertandingan.

Selain itu, acara ini juga diharapkan dapat menjadi sarana untuk memperkenalkan dan mengedukasi masyarakat tentang pentingnya olahraga dalam menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan dapat memotivasi masyarakat untuk lebih aktif dalam berolahraga.

Perayaan HUT Syukur Nelayan Jayanti tahun 2024 ini menjadi momentum penting bagi masyarakat Desa Cidamar dan sekitarnya. Melalui kegiatan positif seperti ini, diharapkan tercipta hubungan yang lebih harmonis antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan rasa aman dan nyaman di lingkungan sekitar.